

peuples de la terre parcourir ses routes pour visiter le Souverain du monde.

Le Pape au dix-neuvième siècle ressemble à ces tableaux vivants de nos théâtres, qui malgré leur réalité ne peuvent être contemplés qu'un instant dans un resplendissement passager.

Ainsi les visiteurs de la ville Eternelle contemplent un instant le Successeur de St-Pierre entouré de ses cardinaux, puis le tableau s'évanouit et Rome paraît dans toute sa solitude, son veuvage et sa vie ordinaire.

Bénie sera ta présence européenne qui de nouveau ouvrira les portes du Vatican et laissera briller sur le monde les rayons de ce soleil de l'Esprit-Saint.

EMILE PICHE, ptre

Appel aux Enfants par un Ami des Enfants

LETTRE-CIRCULAIRE

Aux jeunes associés de la Croisade eucharistique en France, en Belgique, en Suisse, au Canada, en Arménie et aux Indes ; aux enfants du Sacré-Cœur et de la Sainte Table ; à tous les membres de l'Archéconfrérie de Notre-Dame de la Première Communion ; à tous les soldats de l'armée des anges ; aux innombrables associés de l'œuvre de la Sainte-Enfance.

Mes chers enfants,

C'est un de vos amis les plus dévoués qui vous écrit aujourd'hui, comme il l'a déjà fait plus fois dans le passé. Il vient solliciter vos prières et vos sacrifices pour obtenir de grandes grâces du bon Dieu, par le moyen de votre pieuse et puissante intervention.

Pour vous engager de suite à entrer dans mes idées, laissez-moi vous raconter un charmant trait historique :

Mahomet II avait fait prisonnier le comte de Liptau l'un des lieutenants de Mathias, roi de Hongrie. Le sultan, furieux des échecs que lui avait infligés ce vaillant capitaine, le fit charger de chaînes, en attendant qu'il fut conduit au supplice.

Ses amis et ses serviteurs désolés firent tout ce qu'ils purent pour le délivrer. Mais ce fut en vain.

Or, l'intendant du comte de Liptau avait une charmante fillette d'une douzaine d'années, aussi douce que gracieuse, mais remarquable surtout par sa piété. On l'appelait déjà *la petite sainte*. Avec une bravoure au-dessus de son âge, l'aimable enfant proposa à son père d'allier elle-même